



Compte-rendu du club Europe du vendredi 15 novembre 2014

publié le 20/12/2014

Pour cette première approche, les professeurs ont donné aux élèves un questionnaire ; il s'agissait pour eux d'y définir leurs attentes, leurs envies et leurs motivations dans ce projet international. Ils ont pu faire part également de leur propre expérience (voyages à l'étrangers, échanges, etc).

Enfin, ils ont commencé à imaginer les toutes premières bases du jeu, celui qu'on mettra tous au point au cours des semaines à venir.

Pour la semaine prochaine, des devoirs (!) : les élèves devront réfléchir au logo qu'on pourrait adopter pour le projet, ainsi qu'à ce que leur évoque, en quelques mots seulement, leur lieu de vie quotidienne.

On peut le dire : le projet est bel et bien lancé !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.